
Así opinan nuestros estudiantes,  del departamento, de la comunicación 
empresarial, de la Concentración Menor en Comunicación Empresarial, y 

de la Asociación Universitaria en Comunicación Empresarial:  
 
 
 
"Definitivamente diría que la COMCE me ha beneficiado en mi carrera profesional; 
especialmente, en los últimos dos empleos que he comenzado". 
      --Luis 
 
 
Las ventajas de hacer una concentración menor en comunicación empresarial es que la 
forma en que me proyecto es más formal y abarco un vocabulario más extenso y complejo. 
Pero aún más importante, entendí que la base de la comunicación es escuchar.     
           --Sabrina 
 
 
"Muchísimas gracias, solo con un mes de COEM he aprendido bastante, ¡gran parte por la 
cual me motivo a hacer la concentración menor!" 
           -- Sofía 
 
 
 
 
 


